

Tag der Musikinstrumente

Musikschule in Achim hatte gestern zum Ausprobieren eingeladen

Von Andreas Gumz

ACHIM (Eig. Ber.). Ein buntes Durcheinander von Tönen und Klängen hallte gestern in der Zeit von 15 bis 17 Uhr durch die Gänge und die Räume der Kreismusikschule Verden in Achim. Denn diese hatte zur neunten Auflage des „Großen Musikinstrumententages“ geladen und aus diesem Anlass ihre Räume geöffnet. Rund 120 zumeist junge Besucherinnen und Besucher, so schätzte Leiterin Ulrike Petritzki, waren der Einladung gefolgt.

Nach Herzenslust und ohne jede Hemmung nahmen sie das Angebot an, neben den „traditionellen“ Instrumenten wie Keyboard, Klavier, Blockflöte oder Gitarre auch vermeintliche Exoten wie Oboe – hierbei handelt es sich um ein Holzblasinstrument mit Doppelrohrblatt – oder Fagott – ein Holzblasinstrument in der Tenor- und Basslage mit Doppelrohrblatt – auszuprobieren. „Genau das ist auch unser Ziel. Wir wollen auf die Bandbreite unseres Angebotes aufmerksam machen“, erklärte Petritzki.

Zunächst ans Klavier zog es an diesem Nachmittag die sechsjährige Maja aus Oyten. Munter klimperte sie – beobachtet von ihrer Großmutter, die sie von Oyten nach Achim begleitet hatte – vor sich hin. „Das macht richtig Spaß. Aber gleich will ich auch noch zu den Geigen und den Gitarren“, meinte die junge Dame an ihre erwachsene Begleiterin gewandt. Während sich dem Klavier relativ leicht Töne entlocken ließen, tat sich eine andere Besucherin am Saxophon etwas schwerer. „Ich bin doch erst sechs Jahre alt, da geht das noch nicht so einfach“, gab die junge Dame zur allgemeinen Erheiterung zu bedenken. Neben den Hauptstellen der Musikschule des Landkreises Ver-



MUNTER KLIMPERTE die sechsjährige Maja aus Oyten auf dem Klavier.

Foto: Gumz

den in Achim und Verden hat diese im Übrigen Unterrichtsorte in den Schulzentren Langwedel, Oyten, Kirchlinteln und Thedinghausen, in den Grundschulen Etelsen, Otterstedt, Lutum und Oyten sowie im Buthmanns Hof in Fischerhude. Weitere Auskünfte erhalten Interessierte im Sekretariat der Kreismusikschule an der Artilleriestraße 8 in Verden, das auch unter Telefon 04231/15361 erreichbar ist.

Im Rahmen des Großen Musikinstrumententages stand gestern zudem die Vernissage von Gabriele

Tinscher bei der Kreismusikschule in Achim auf dem Programm. Die Mutter einer Schülerin hatte die Kinder und Jugendlichen im

vergangenen Jahr im Zuge einer „Fotosafari“ begleitet. Die dabei entstandenen Aufnahmen zieren nun die Wände der Einrichtung.

- ANZEIGE -

Squash • Badminton • Fitness • Tauchen

Fitness- und Squash Center



Wir haben Geburtstag, Sie bekommen die Geschenke!

Jetzt Mitglied werden und bis zum 1. Juli 2010 GRATIS trainieren !!!!

Vereinbaren Sie gleich jetzt ein unverbindliches Infogespräch unter 04202-71177.

Angebot gültig bis 30.4.2010.

Finienweg 17 • 28832 Achim • Gewerbegebiet Uesen-Baden
• Telefon: 0 42 02 / 7 11 77 • Internet: www.achim-baden.de

Die Fotografin hat sich beim Schießen der Bilder bewusst im Hintergrund gehalten, wodurch interessante Aufnahmen der Musikschülerinnen und -schüler beim Spielen entstanden sind.